

# Renunció el Ministro de Trabajo Argentino

## :: Al Parecer por la Decisión de la Presidente de Anular Aumentos Salariales Antes Convenidos, Manifestada hoy en un Discurso

(AFP, AP e IPS)

BUENOS AIRES, 28 de junio.—La presidente argentina María Estela Martínez rechazó hoy las demandas de la Confederación General de Trabajadores (CGT) y anunció que los aumentos serán de un 80 por ciento.

La central había exigido al gobierno la homologación de los aumentos de salarios acordados en las convenciones colectivas, recientemente firmadas, en las que se establecían aumentos superiores en algunos casos al 100 por ciento.

El aumento del 80 por ciento anunciado por la presidente se hará efectivo en un plazo de seis meses.

Un aumento del 50 por ciento entrará en vigor en junio, otro del 15 por ciento a partir del primero de octubre y el restante a contar del primero de enero de 1976.

Esta forma de aplicación, dijo la presidente, apunta a no perturbar la economía argentina.

María Estela Martínez añadió que las asignaciones familiares serán aumentadas en un 100 por ciento para ayudar a los sectores más desfavorecidos de la población.

El gobierno, indicó, tomará estrictas medidas de control de precios y combatirá el mercado negro.

Asimismo, se aplicarán sanciones contra los especuladores y acaparadores, precisó la presidente.

### "ECONOMIA DE GUERRA"

El país se hundirá en el caos económico si las convenciones paritarias son homologadas, afirmó la jefa de Estado.

La presidente, que calificó a la economía argentina como "una economía de guerra", invitó a los argentinos a "producir más".

La jefa de Estado, que apareció en las pantallas de televisión rodeada de todos los miembros de su gabinete, golpeó varias veces su escritorio con la palma de la mano para dar un mayor énfasis a sus afirmaciones.

### ACUSACION A LOS POLITICOS

Al parecer, "los hombres políticos y los sindicalistas" no han "comprendido bien la gravedad de la situación", dijo la presidente.

"No sólo las promesas hechas al general Perón de trabajar más para producir más quedaron incumplidas, sino que ahora abrimos el camino a los mercenarios de la antipatria", prometiéndoles triunfar "sin mayor esfuerzo", añadió.

Ya presidente estigmatizó de inmediato a la subversión.

"El mundo, dijo, es presa de una terrible crisis social, económica y espiritual".

"Oscuros intereses movilizan en su beneficio las estructuras internas de los países a los que consideran adecuados a sus siniestros designios", sostuvo la presidente.

"Para alcanzar sus objetivos, esos fuerzas asesinan, sobornan, engañan y todo lo perturban a fin de crear una situación de caos que favorece su proliferación", concluyó.

### RENUNCIA DE OTERO

A su vez, el ministro de Trabajo, Ricardo Otero, presentó esta noche su renuncia al cargo, aparentemente disgustado con la decisión de la presidente de anular aumentos salariales ya convenidos.

Otero dijo en un comunicado que su renuncia era "indeclinable" por razones de salud.

Otero, quien está en el cargo de ministro de Trabajo desde el 25 de mayo de 1973, se disgustó aparentemente con la presidente porque no promulgó aumentos salariales por los cuales él había bregado.

Esta es la primera repercusión de importancia producida poco después del mensaje pronunciado por Isabel Martínez.

Mientras tanto, esta noche deliberaba la poderosa Confederación General del Trabajo (CGT).

Los sindicalistas se reunieron a puertas cerradas después de escuchar el discurso de la jefa de Estado.

En medios allegados al sindicalismo de la capital se estimaba hoy que el rechazo de las convenciones colectivas por parte de la presidente provocará la cólera de los trabajadores.

El rechazo, se indicó, podrá provocar incluso una huelga general de protesta.

Ninguna reacción oficial de los sindicatos se había hecho pública hasta el momento.

### CRITICAS CONTRA ISABEL

Entre tanto, un partido miembro de la coalición oficialista pero y un dirigente parlamen. se pronunciaron esta noche contra el mensaje de la presidente María Estela Martínez, en la primera reacción luego de su discurso rechazando las demandas salariales de los trabajadores.

El titular del bloque de diputados del Partido Federal, centrista, Guillermo Fernández Gil dijo en una declaración que "las repercusiones sociales de la decisión presidencial pueden ser de nefastas proyecciones casi imposibles de medir".

Agregó que "la única responsabilidad de este proceso recae sobre un gobierno que prometió hasta el cansancio la libre discusión salarial a la que luego decidió ponerle fin en un acto de autoridad que hasta hoy muchos creíamos imposible de producirse".

Por su parte, el Partido Popular Cristiano, miembro de la coalición oficialista Frente Justicialista de Liberación (FRE JULI), dominada por los peronistas, pidió en una declaración

la renuncia "de quienes desde el gobierno impulsaron a adoptar" el actual plan económico, "asumiendo la responsabilidad de su fracaso".

### DISPONEN SUMARIO A HUELGUISTAS DE RADIO Y TV

Por otra parte, el secretario de Prensa de la Presidencia, José María Villone, dispuso que se instruya sumario a todos los trabajadores de radio y TV que —acatando disposiciones de la CGT y de las 62 Organizaciones (máximo organismo político del peronismo gremial)— faltaron a sus tareas habituales durante el día de ayer. La resolución alcanza a todos los canales y estaciones dependientes de esa secretaría.

Cabe señalar que durante el día de ayer las transmisiones de las radios privadas y estatales estuvieron a cargo de personal jerárquico. Los locutores, al interrumpir sus transmisiones en el día de ayer, informaron al público que acataban el paro.

La resolución de la Secretaría de Prensa y Difusión establece en su artículo sexto, que una vez instruido sumario se procederá a sancionar al personal huelguista atendiendo a la gravedad de sus transgresiones. También se da cuenta de los sumarios a la autoridad pública, para considerar la situación de aquéllos, atendiendo a la seguridad del Estado y el estado de sitio actualmente en vigencia.

Asimismo, 21 personas fueron arrestadas ayer durante la concentración de trabajadores en la Plaza de Mayo, informó anoche la policía.

La mayoría de ellos son acusados de desorden y alteración del orden público.

Entre tanto, 2 unidades militares de Santa Fe fueron atacadas por grupos guerrilleros, confirmaron anoche las autoridades castrenses.

Señalaron que los ataques se registraron en la madrugada

del viernes contra el grupo de artillería y defensa antiaérea del ejército y el Liceo Militar General Belgrano, ubicado en los alrededores de esa ciudad, 550 kilómetros al noroeste de Buenos Aires.

Finalmente, el Senado argentino se reunió esta tarde aquí en sesión extraordinaria para elegir a su presidente, reveló una fuente parlamentaria.